nológicamente, comprometidos con el medio ambiente y que representen casos de éxito ejemplares para el sector.

La convocatoria, abierta, gratuita y dirigida a todos los agentes del sector, atenderá a aquellos proyectos o procesos dentro de un proyecto que se refieran a actuaciones ya realizadas. Las candidaturas deberán presentar una memoria explicativa y un resumen ejecutivo que sintetice las características del proyecto en clave de innovación y sostenibilidad, antes del próximo 17 de abril.

Un comité de selección decidirá qué proyectos son aceptados según criterios de innovación, compromiso con el medio ambiente; impacto económico y social, y factor estratégico, es decir, la capacidad de influir positivamente en el desarrollo minero-metalúrgico sostenible y su aplicabilidad.

Además, de entre todos los trabajos seleccionados, un jurado compuesto por expertos de la industria, la ciencia, la administración y los medios de comunicación, otorgará el II Premio de Minería Sostenible que destacará un proyecto especialmente sensible con los aspectos ambientales que muestre la compatibilidad entre las ventajas económicas que la explotación minera proporciona y la preservación del entorno natural.

Tanto los trabajos seleccionadas como el premio especial se beneficiarán de distintas iniciativas divulgativas y de alta visibilidad, entre ellas, su presentación, en formato de paneles explicativos, en la zona de exposición del Foro que, el pasado año, congregó más 400 profesionales de la industria extractiva española, 22 empresas expositoras proveedoras de equipos y soluciones para minería, así como a los numerosos expertos que participaron en el programa de conferencias y mesas de debate.

## **BILBAO**

## >>> Próxima edición de Ferroforma en el marco de la semana industrial de la Feria de Bilbao

El Salón de Internacional de Ferretería, Bricolaje y Suministro Industrial que organiza Bilbao Exhibition Centre y que se celebrará del 26 al 29 de mayo próximos, fiel a su compromiso con la demanda realizada por los profesionales del sector, usuarios y prescriptores, va a ser el centro de la actividad sectorial de este año. En concreto, Ferroforma 2015 va a contar con la presencia activa de la mayor parte de las confederaciones y asociaciones de ferretería que van a llevar a cabo jornadas y presentaciones de nuevas fórmulas comerciales.

La próxima edición de Ferroforma se celebrará de forma paralela a Subcontratación, la Feria Internacional de Procesos y Equipos para la Fabricación; FITMAQ, la Feria Internacional de la Maquinaria de Ocasión y Usada; Pumps & Valves, la Feria Internacional de Bombas y Válvulas, y Maintenance, la Feria Internacional de Mantenimiento Industrial. La suma de estas cinco convocatorias transformará el recinto ferial vasco en una gran plataforma dedicada a los productos, tecnologías y servicios industriales. Las nuevas sinergias y los espacios interconectados serán los grandes valores añadidos de la "semana industrial", que atraerá nuevos perfiles de profesionales y generará nuevas conexiones entre expositores y visitantes de ámbitos afines.

